

ARNESSIO.COM

Prestasi Gemilang! Payakumbuh Raih Tiga Penghargaan Sekaligus di Bidang Ketahanan Pangan!

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.ARNESSIO.COM](https://payakumbuh.arnessio.com)

Dec 17, 2024 - 08:43



Prestasi Gemilang! Payakumbuh Raih Tiga Penghargaan Sekaligus di Bidang Ketahanan Pangan!

Payakumbuh — Lagi dan lagi! Kota Payakumbuh menjelang peringatan hari lahirnya yang memasuki masa ke-54 tahun ini tidak berhentinya ukir dan raih prestasi gemilang, baik di tingkat daerah, regional hingga nasional.

Terbaru ini, Dinas Ketahanan Pangan (Ketapang) Kota Payakumbuh selaku OKKPD (otoritas kompeten keamanan pangan daerah) berhasil meraih penghargaan dengan kategori BAIK pada sistem manajemen pengawasan keamanan pangan segar. Hal ini disampaikan langsung kepala dinas Ketapang Edvidel Arda kepada media, Senin (16/12/2024).

Penghargaan tersebut ditandatangani oleh Kepala Badan Pangan Nasional (Bapanas), Arief Prasetyo Adi, ST., MT. Ph.D. (h.c).

“serta dalam kesempatan yang sama, kita (Pemko Payakumbuh) juga berhasil meraih penghargaan juara harapan 1 pada lomba apresiasi pemanfaatan kawasan rumah pangan lestari (P-KRPL) tingkat Provinsi Sumatera Barat yang diwakili oleh kelompok wanita tani Sejahtera Mandiri dari kelurahan Kototuo Limokampung, Kecamatan Payakumbuh Selatan,” ungkap Videll sapaan akrab kepala Dinas Ketapang tersebut.

Tidak cukup sampai disitu saja. Penghargaan lainnya pada kesempatan yang sama juga diraih oleh kelompok tani Sei Lindiang, Kelurahan Sawah Padang Aua Kuniang, Kecamatan Payakumbuh Selatan.

“Kelompok Tani ini mewakili Kota Payakumbuh yang telah berhasil meraih prestasi juara 1 pada lomba Adhikarya Karya Pangan Nusantara tahun 2024 kategori Pelaku Pembangunan Ketahanan Pangan,” beber Videll melalui pesan singkat.

Videll sampaikan jika penghargaan ini merupakan kado spesial dari Dinas Ketapang dalam memperingati hari jadi Kota Payakumbuh ke-54 di tahun 2024.

Perwakilan dari Kota Payakumbuh tersebut telah menerima penghargaan langsung dari Gubernur Sumatera Barat pada acara malam penganugerahan penghargaan Adhikarya Pangan Nusantara tahun 2024 yang diselenggarakan di Pangeran Beach Hotel, Padang pada tanggal 14 Desember 2024.

Dengan raihan tersebut, Videll berharap kedepannya kelompok tani sei lindiang dan kelompok wanita tani sejahtera mandiri akan lebih mandiri lagi dan juga meningkatnya capaian kinerja kelompok.

“serta tentunya dengan capaian dari kedua kelompok tani ini akan dapat memotivasi kelompok tani lainnya dalam mendukung ketahanan pangan daerah Kota Payakumbuh,” harapnya.

Atas capaian yang diraih dinas Ketapang tersebut, Videll turut sampaikan rasa terima kasihnya kepada Pj. Walikota Paykumbuh.

“Dimana pimpinan tertinggi kita ini telah memberikan saran dan arahan sehingga kita dapat mencapai raihan maksimal ini,” katanya.

Tidak lupa, Videll juga sampaikan terimakasih kepada opd teknis terkait, termasuk dari Camat Payakumbuh Selatan dan Kepala Kelurahan terkait dan kawan kawan dinas ketahanan pangan yang telah berperan aktif selama ini hingga kedua kelompok tani yang berada di wilayahnya ini dapat menjadi yang terbaik di kota Payakumbuh hingga ke Provinsi Sumatra Barat,” pungkas Videll. (**)